

## Antrag

08.07.20

### Grünzüge am Pühnpark angemessen verbinden

Der BA13 beantragt den Pühnpark mit geeigneten Fußgängerüberwegen angemessen mit den östlich und nördlich angrenzenden Grünzügen des 'Grünen Band Ost' zu verbinden. Dazu sollen:

1. am westlichen Ausgang des Pühnparks in der Weltenburger Straße die Grünstreifen neben der Fahrbahn befestigt, die Bordsteine abgesenkt und eine Mittelinsel für Fußgänger am Beginn der Linksabbiegespur in die Denninger Straße errichtet werden.
2. am nördlichen Ausgang des Pühnparks in der Denninger Straße die auf Höhe der Hausnummer 172 bestehende Mittelinsel für Fußgänger soweit nach Osten versetzt werden, dass ein geradliniger Übergang geschaffen wird und zudem die Einrichtung eines Fußgängerüberwegs geprüft werden.

### Begründung:

Der im Mai eröffnete Pühnpark wird von den Bürgern des Stadtbezirks bereits intensiv genutzt und als sehr gelungene Grünanlage geschätzt. Der neue öffentliche Grünraum schafft eine viel genutzte Wegeverbindung zwischen den ursprünglich getrennten Grünräumen des Denninger Angers und der nördlich der Denninger Straße sich bis zum ÖBZ erstreckenden Parkfläche.

Die Querungen der Weltenburger und der Denninger Straße tragen diesen Verbindungen noch nicht Rechnung. An der Weltenburger Straße sind die Grünstreifen dementsprechend bereits großflächig niedergetreten. Der hohe Bordstein und das starke Verkehrsaufkommen mit erheblicher Geschwindigkeit stellen eine große Beeinträchtigung für die Erreichbarkeit des Denninger Angers dar. Die versetzte Position der Mittelinsel an der Denninger Straße sticht auf Grund der intensivierten Nutzung der fußläufigen Querung nun besonders ins Auge und kann auch unter Berücksichtigung ausfahrender Fahrzeuge versetzt werden. Die aufgewertete Grünverbindung im 'Grünen Band Ost' sollte Anlass einer Korrektur sein.

### Antragsteller

Florian Braun, Petra Cockrell, Gunda Krauss

Mitglieder der Fraktion der Grünen im BA13



